

# JOURNALIST

## Kasdim 0824/Jember Pimpin Karya Bakti TNI, Bantu Pembersihan Reruntuhan Rumah Warga Tertimpa Bencana Puting Beliung

Siswandi - [AJUNG.JOURNALIST.CO.ID](http://AJUNG.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 28, 2023 - 13:23



JEMBER – Pasca kejadian bencana angin puting beliung melanda warga Dusun Langsung Desa Suka Makmur dan Dusun Penanggungan Desa Wirowongso masing-masing diKecamatan Ajung Kabupaten Jember, Kasdim 0824/Jember memimpin Karya Bakti TNI, dengan sasaran pembersihan puing-puing reruntuhan rumah warga, mengevakuasi pepohonan yang roboh dan lain-lain.



Kejadian pada Senin 27/02/2023 sekitar pukul 15.00 Wib tersebut mengakibatkan sekitar 90 rumah warga mengalami rusak berat ada 20 unit dan rusak ringan sekitar 70 unit, pepohonan roboh di beberapa tempat di dua Desa tersebut mengakibatkan aktifitas warga terganggu.

Menurut Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, yang memimpin pelaksanaan Karya Bakti TNI saat kami wawancarai tersebut menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan langkah lanjutan pembersihan, yang telah dilakukan pasca kejadian semalam, kita lanjutkan sekarang dengan melibatkan personel yang lebih banyak, ada sekitar 250 orang dari TNI, Polri BPBD dan relawan lainnya.



Sasaran kita hari ini adalah pembersihan puing-puing rumah-rumah warga terdampak dan evakuasi pohon tumbang, kita fokuskan di Desa Sukamakmur ini, bahkan kita juga mendirikan dapur umum di Kecamatan Ajung sebagai Posko Penanggulangan Bencana. Jelas Kasdim 0824/Jember didampingi Camat Ajung Beny Ginting dan Danposramil Peltu Subaidi.

Sedangkan Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Pranoto selaku Perwira Pengendali dibantu Danposramil 0824/29 Ajung Peltu Subaidi, yang terlibat dalam pembagian personel dalam penanganan agar lebih efektif.



Saat kami wawancarai menyatakan bahwa yang terlibat dalam Karya Bakti TNI ini adalah pasukan Kodim 0824/Jember sebanyak 60 orang, dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Jember 20 orang, dari unsur muspika baik Kecamatan dan Polsek sebanyak 20 orang, Tagana 20 orang serta dari para relawan dan masyarakat sebanyak 250 orang.

Sasaran hari ini penebangan pohon tumbang yang menimpa bangunan rumah maupun jalan, pembersihan puing-puing material yang merintang jalan di Dusun Langsung Rt 02,03 dan 05 Rw 02 Desa Sukamakmur Kec. Ajung, Dusun Langsung Rt 02,03 dan 05 Rw 02 Ds Sukamakmur Kec. Ajung, fokus kegiatan dilakukan di Desa Suka Makmur karena di lokasi ini merupakan sasaran yang mengalami kondisi lebih berat. Papar Peltu Subaidi.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyatakan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah melakukan langkah lanjutan dalam penanggulangan bencana alam puting beliung tersebut.

Kegiatan karya bakti dilanjutkan besok kalau memang hari ini belum tuntas sarannya, hingga proses perbaikan rumah rusak kita akan dukung personel untuk membantu percepatan penanggulangannya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)